

Universidad de Las Américas inauguró moderno campus en Melipilla



Marco Antonio Barbosa, director de la Federación Nacional de Criadores de Caballos de Raza Chilena; José Pedro Undurraga, vicepresidente de la Junta Directiva de UDLA; Karen Cisternas, secretaria general de la Corporación de Salud, Educación e Infancia de la Municipalidad de Melipilla; Pedro Covarrubias, miembro de la Junta Directiva de UDLA, y Matías Schulz, presidente de la Asociación de Criadores de Caballos Chilenos de Melipilla.



Alejandro Zamorano, prorector de UDLA; Patricia Leiva, presidenta de la Cruz Roja de Melipilla; Maybelline Meza, secretaria de la Cruz Roja de Melipilla; Patricio Yuniz, miembro de la Junta Directiva de UDLA, y Claudia Pinochet, directora del Complejo Educacional Ernesto Müller López de Talagante.



Patricio Hidalgo, director jurídico de la Municipalidad de Melipilla; Lorena Jofré, decana de la Facultad de Medicina Veterinaria y Agronomía de UDLA; Juan Carlos Kong, director general de Servicios Universitarios de Universidad Andrés Bello, y Juan Luis Guzmán, miembro de la Junta Directiva de UDLA.



Daniilo Basis, de Prodesal María Pinto; María Jesús Honorato, decana de la Facultad de Educación de UDLA; Jaime Mendoza, concejal de la Municipalidad de Melipilla, y Alejandro Merajver, vicerrector de Finanzas de UDLA.



Claudio Apablaza, vicerrector de la Sede Santiago de UDLA; Cristóbal Mira, alcalde subrogante de la Municipalidad de Melipilla; Pilar Romaguera, Rectora de UDLA; Jorge Selume, presidente de la Junta Directiva de UDLA.



Claudio Martínez, concejal de la Municipalidad de Melipilla; Juan Antonio Coloma, diputado de la República por el distrito 14; Paola Espejo, vicerrectora de la Sede Viña del Mar de UDLA, y Juan Antonio Guzmán, miembro de la Junta Directiva de UDLA.



Ricardo Zabala, miembro de la Junta Directiva de UDLA; Mayor Germán Ramírez, comisario de la 24 Comisaría de Melipilla; Paz Hormazábal, vicerrectora de la Sede Concepción de UDLA; Coronel Hernán Otaiza, prefecto de la Prefectura Santiago Costa, y Juan Pablo Corvalán, decano de la Facultad de Arquitectura, Animación, Diseño y Construcción.



Nicolás Olivares, encargado del Departamento de Medio Ambiente y Zoonosis de la Municipalidad de El Monte; Gonzalo Islas, decano de la Facultad de Ingeniería y Negocios de UDLA; Lorena Canihuante, jefe técnico de Prodesal Peñaflores; Macarena Alegría, coordinadora de Prodesal Talagante, y Javier Navarro, vicerrector de Admisión de UDLA.